



Le Pr. Christian PERRONNE radié de sa chefferie de service.

La chasse aux sorcières s'intensifie.

Ce jeudi 17 décembre 2020, Le Professeur Christian PERRONNE, Chef du Service des Maladies Infectieuses et Tropicales de l'Hôpital Universitaire Raymond Poincaré de Garches depuis 1994, a été convoqué par M. Martin Hirsch, directeur général de l'Assistance Publique - Hôpitaux de Paris (AP-HP).

M. Hirsch lui a remis un **Arrêté mettant fin à ses fonctions de Chef de service.**

Il est reproché au Professeur PERRONNE des propos publics.

Les motifs étant contestables, le professeur PERRONNE va déposer très rapidement un recours contre cette décision auprès du Tribunal Administratif de Paris, par l'intermédiaire de son avocat, Maître Thomas BENAGES.